

Conservadurismo encabezó marcha a favor del INE para oponerse a su transformación: Nacho Mier

La marcha realizada el pasado domingo en favor del INE fue encabezada por el conservadurismo, que se opone a la transformación del país, consideró el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco.

El legislador poblano refirió que la movilización que se presentó en días pasados contó con la participación de distintos actores que están en contra de que haya cambios en los distintos sectores de la sociedad y que pretenden acabar con el régimen de corrupción en el que se encuentra el país.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/4590-conservadurismo-encabezo-marcha-a-favor-del-ine-para-oponerse-a-su-transformacion-nacho-mier